

みはら通信

『みはら通信』始めます

突然ですが・・・



今月から『みはら通信』を発行します。

毎月1度はみなさんのお宅に伺うのに、検針書だけ入れて帰ってくるのはもったいない！

ガスに関することに限らず、全く関係ない近況報告や、奈井江の旬なスポット、行事の紹介など・・・お届けできればと思っております。

「あ～検針書か、」ポイっとゴミ箱に行くその前に！少しの時間、お付き合ってください！

でも、タイトルがちょっとイマイチかも・・・



社長、おかみさん、自分、山田さんの4名でやっています

ショールーム
見に来てください。
量販店とはひと味違う
つもりです。



最近のお楽しみ うめちゃん

おとなりの新築住宅の現場監督さん。
気に入ってくれたのか、工事が終わった今もお散歩ついでに挨拶に来てくれます。



秘情報

10月29日 (日)



ピザづくり体験会があるらしい。
ハロウィンの何かもあるらしい・・・

10/1と15の@覧板に注目！

ガスメーターのおはなし

10年に一度交換
しています

今年が一番多い年
でした

あと10年よろしく！



安全を守る正義の味方！

ガスの使用量を計るだけの機械ではありません。

24時間365日安全を見守ってくれているガス屋で一番の働き者なんです。

万一の時にはメーター器がガスをシャットアウト！

安心してガスを使えるのはメーター器のおかげ。

いつもありがとうございます。



今月の純ちゃん



みなさんこんにちは。純ちゃんこと山田純一です。

「山田さん、このスペースお願いねー♪」という無茶振り・・・いえいえ、大変光栄な任務を頂きました。実は多趣味な私、ちょっとした他愛のない話、お伝えしていきます。

キノコ狩りの季節がやって来ました。9月9日は今シーズン第一回目の入山でした。中型で実のしっかりした、「はしり」特有の味の強い落葉キノコでした。味噌汁にするには大味すぎるので、豚肉やナス、玉ネギ等を入れ、鍋にしました。



私山田は、これから一ヶ月間、週末は携帯電話の電波の届かない所にあります。



サンポットのフラッグシップモデル「ゼータス」に、このほどG-modelというグレードが追加されました。ちょうど、社長宅のストーブが取替時期だったので勉強がてら取り付けることに・・・

今月のイ・千・オ・シ!



新色の「白」がカッコいい♪

よくしゃべってくれます(笑)。

停電がありました♪

強い振動を受けました♪

灯油がなくなりました♪

「このエラーは何だろう?」と説明書出す手間は省けますね。

また、「今日の灯油の使用量」なんかも表示してくれるので、エコ意識が高まります。

リニアロータリーバーナー



タテ型のバーナー。

暖かくて省エネ。

遠心力で灯油をより均一な混合気にできるため、石油臭さも抑えられます。



壁面から約31cm!!
薄型タイプの一番のメリットです。



場所を移動しての取付だったので、灯油の床BOXコックも増設。床材にマッチしてる?

冬も安心だニヤー

